

CIRCUITO INTERIOR

LO LÓGICO sería que en el conflicto del personal de Salud con el Gobierno de la Ciudad de México por la incorporación al sistema **IMSS-Bienestar**, los líderes sindicales estuvieran en la primera línea de defensa de sus agremiados.

PUES NO. Lo que está pasando es que han sido los primeros en esconderse.

Y TODO porque que a **Benigno Martínez** — el representante del sector— y a los suyos se les está complicando aquello de presumirse como defensores de las condiciones laborales, cuando en realidad lo único que han procurado es mantener una muy buena relación con la parte oficial.

OBVIAMENTE, no faltan los malhoras que ya les dicen los “dirigentes avestruces”. ¡Qué malignos!

...

EL GRUPO Parlamentario de Morena, quien conserva un marcado control de la agenda del Congreso de la Ciudad de México, informó sobre sus prioridades de cara al próximo periodo ordinario.

Y DICEN que lo que más llamó la atención no fue lo que enlistó... ¡sino lo que le faltó!

RESULTA que entre sus objetivos no hay ninguna ley secundaria de la Constitución —y vaya que faltan muchas—.

EN CAMBIO, la

coordinadora, **Martna Ávila**, dijo que el Informe de Gobierno y las respectivas comparecencias son temas en los que más interés tendrá la fracción.

O SEA que, por el bien de todos, ¡primero la grilla!

...

¿OTRO EJEMPLO de esto mismo?

EL MALDITO trabajo... perdón... el periodo extraordinario de hoy interrumpió el turismo preelectoral de varios congresistas.

SEGÚN ESTO, **Janecarlo Lozano** tuvo que regresarse de **Coahuila** y **Octavio Rivero** de **Mérida**, donde tan a gusto andaban promoviendo corcholatas.

circuitointerior@reforma.com

